

こうちようしつ 校長室だより 「ぼちぼちいこか」

Vol.4

令和2(2020)年 6月9日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恭子

ばんさんどつこつ

分散登校はあわただしい…！

先週からの分散登校、ご家庭でのご協力、どうもありがとうございます。週が明けて登校時刻が変わっていますが、生活のリズムなど大丈夫でしょうか。地域の見守りも再開していただき、ありがとうございます。学校では、前半の登校後すぐの健康観察・授業・給食・前半下校・教室等の消毒・給食準備・後半の登校・給食・授業・後半下校…と1日が終わると大人はみんなぐったり。さて、帰宅後の子ども達はどうでしょう。それでも給食を食べて「おいしい！」と笑顔を見せてくれると、元気が出ます。来週からいよいよ通常登校。体調を整えて、感染予防を万全に。健康に過ごしましょう。

アサガオ・ミニトマト・メダカ…

ストップしていた理科や生活科での飼育・栽培の学習も再開です。1年生はアサガオの種、2年生はミニトマトの苗をよ～く観察してワークシートに書いていました。元気に育つといいですね。

5年生の靴箱の上には、メダカが来ました。水草の間をすいすい泳いでいます。うまくいけば、赤ちゃんメダカが誕生するかもしれません。大切に育てましょう。



かんりさぎょういん てあら ぱつか
管理作業員さんが手洗い場を使い

やすいように作り変えてくださいました。暑い中の作業は大変そうでした。が、これで足元がびしょ濡れにならずに快適！



ぱしょ さが 場所は…探し
てみてくだ
さい！



成育小学校の
ホームページへ！
(メール登録も
お願いします。)



ほんじつ 本日のおすすめ 「 $5+6+7=18$ 」

さてこれなんて読みますか？ 正解は「コロナはイヤ」。沖縄のある小学校の先生が考えた、休校中の子ども達へのメッセージだそうです。コロナなんかに負けないでがんばろう！